



SAIDAIJI JC REPORT

2004年度スローガン

Try for Tomorrow

「明日のために取り組もう」

2004年度スローガン

Try for tomorrow

「明日のために取り組もう」



吉井川フェスタ2004開催

「吉井川フェスタ2004」

を開催して

地球市民委員会委員長

藤本 英俊

さる、7月25日(日)に、吉井川の左岸の河川敷において『吉井川フェスタ2004』を開催しました。当日の天気は申し分ない晴天であり、かなりの猛暑で真夏らしい日差しでした。今年のフェスタは、去年のフェスタとほぼ同じようなもので、去年よりも広報と安全面に力を入れたものをと、実行委員会でも考え進めてまいりました。予算も去年と同じく少ないなか、砂浜を使得つての、一日海水浴場ということ、すいか割りや宝探し、ビーチフラッグ、ラムネ一気飲み、そして今年新たな試みとしてバルーンプレゼント、吉井川源流の碑の引継ぎ式を行いました。

参加された方の人数は数をとつてないのでわかりませんが、去年と同じくらいだと思います。

← 1日だけ復活した吉井川海水浴場



すいか割りとお宝探しは、やはり子供たちに大人気で大盛況でした。またビーチフラッグも岡山ライフセービングクラブ様の協力でスムーズな進行ができ、大変スリルのあるものができたと思います。

そして、前日準備から後片付けまでの猛暑のなか、実行委員会のメンバーの方々だけでなく、旭川荘吉井川キャンパスのたくさんの生徒さん、岡山学芸館高等学校のたくさんの生徒さんに手伝っていただき、大変助かりました。

また、吉井川源流の碑の引継ぎ式にお越し下さいました、

小椋様をはじめとする阿波村の皆様、フェスタを盛り上げてくださいます。有難うございました。遠いところ、またご多忙中にもかかわらず、ご参加いただきまして感謝致しております。

最近ではメンバーの減少もあり、一人一人がしなくてはいけない役割分担も増えてまいりましたが、何とか大きな事故もなく、無事終えられて良かったと思います。

当日だけでなく準備の段階からお世話になった関係者の皆様、有難うございました。

← 子供たちに大人気の宝探し会場



「第53回岡山ブロック

会員懇親野球大会」

を開催して

ブロック野球大会

実行委員会委員長

山根 祐一

4月25日(日)に邑久町の

邑久町スポーツ公園野

球場をメインに、吉井川第

1緑地野球場、長船町ス

ポーツセンター野球場の3

ヶ所、4球場にて第53回岡

山ブロック会員懇親野球

大会を開催いたしました。

当日は、岡山県内各地

より多くの皆様にご参加

いただきまして誠にありが

とうございました。おかげ

さまをもちまして大きな

怪我をされた方もいなく、

晴天での開催ができました

たことに感謝申し上げます。

優勝された真庭JCの皆

様、おめでとうございませ

す。そして、準優勝の倉敷JC

の皆様、第3位の児島JC

の皆様、第3位の児島JC

← 岡山ブロック野球大会主管(邑久)



の皆様おめでとうござい
ます。中国地区大会では
岡山ブロック協議会代表
としてご健闘をお祈りい
たします。

さて、例年ですと8時開
会式、9時より試合開始
とのタイムスケジュールが
一般的でしたが、今大会
は会場の都合もあり9時
開会式となり、また各球
場の移動もありナイター
での決勝戦、そして3位決
定戦が日没のため試合を
中断して、決勝戦後に続
きの試合と児島JC、笠岡

←大役を務めた山根実行委員長



JCの皆様には大変御迷惑をおかけしました。真庭JC、倉敷JCの皆様におきましても3位決定戦後の閉会式までお待ちいただきましたましてありがとうございます。いままとも無理なタイムスケジュールだったのではないかと反省をしています。

本大会を終えた今、実行委員会を昨年の10月より立ち上げて6ヶ月あまり、4月25日の1日だけを目指して委員会メン

バーがんばってきました。

(雨天中止は意地でもしないという気持ちでした。) 野球大会は多分入会した年以外9年連続で参加してきましたが、いざ設営を考えると「どういう段取りだったかなあ」というように1からの手探り状態でした。が前年度実行委員長 玉野JCの松本君にメール、電話と意見を聞きながらの準備で多くの失敗、反省点はありませんでしたが、なんとか成功できたかなと思っております。

本大会は、西大寺JC 18名の現役メンバー、そしてOB 9名の総勢27名での設営ということで現役メンバーの少なさを痛感させられましたし、OBの皆様におかれましては現役メンバーとまったく同じ役割で、過去こんな先輩をこき使った委員長はいないので、は？と思うぐらいお手伝いいただきました。また、手薄な設営のためフール

ボール拾いなどお手伝いを

していたいただいた各LOMの皆様と、多くの方々に支えられながらの運営だったのだと本当に感謝しています。JCの仲間には本当にすばらしいと思いましたが、今までに感じたことのない人のありがたさ、一つのことを作り遂げた達成感を味わうことができました。本当に本当にありがとうございました。

「JCI ASPAC」
ペナン大会に参加して
岡山ブロック協議会
まちづくり委員会出向
委員長幹事 近藤 友一

去る5月22日～25日にJCI ASPACペナン大会が開催され、23日のジャパナイトにおいて、岡山ブロックのブース出展をいたしました。マレーシア ペナン島は最近では、定年退職した夫婦が老後を日本から移住

←ブーススタッフ(マレーシアペナン)



して生活するというところでテレビなどで話題になっている場所です。非常に治安もよく、現住の人々も親切で信仰心も強く、住みやすそうな印象でした。

ペナン島の高級リゾート地にあるベイビューホテルにヘッドクォーターと呼ばれるASPACの開催ブースが設置され、アジア各国のJCメンバーが集い、日本からも約1700名が参加しました。ジャパナイトのほうは大変にぎやかでまさに

お祭り騒ぎといった感じの中で行われ、倉敷JCがお隣で餅つきをして、人々が集まり盛り上がった雰囲気の中、ブロックのほうも岡山名物の「祭り寿司」を配りました。外国の方にもなかなか好評で、用意した350食があつという間になくなつてしまいました。今回、私も初めて参加しましたが一緒にブースを出した皆さんとも連帯感ができ、心地よい達成感といいJCに入つてよかつたと思える数少ない瞬間でした。最後にご協力いただきました皆様、ほんとうにご苦労様でした。来年はマカオです。是非、もう一回行きたいと思います。みなさんもJCにいる間に、一度は行ってみてください。

第四十回会員大会参加

監事 茂成 潤

去る6月6日、(社)高梁青年会議所の主管で開催さ



←岡山ブロック会員大会(高梁)

れた、第四十回岡山ブロック会員大会に参加して来ました。昨年はブロック役員という立場での参加でしたので、主催者側の責任もありましたが、今回はまったくのお客様というか、気楽な立場での参加でしたので、純粹に会員大会を楽しんできました。

式典では、従来どおりの式典行事の後、昨年まで行っていたブロックアワーをやめて、記念大会ということでも、過去の会員大会を振り返る映像が流されました。

式典の時間も短縮できて、

これはこれで良かったのではと思います。

懇親会は、雨混じりの天候の中、予定通り備中松山城二した。決行された主催者側の気持ちは理解できるのですが、どうせ決行するのなら、案内に雨天の場合の会場(ホール)を明記する必要がなかったのではと思います。朝からの雨ですっかりホールでの開催と思っていた私は、スーツに革靴のいでたちで、松山城への山道を登ることになりました。しかし、藤岡理事長の気持ちが天に通じたのか、奇跡的に天候が回復し、めつたに経験できない備中松山城での酒席と、江戸時代の装束に身を包んだブロック役員による接待は、記憶に残る会員大会となりました。

今回、少人数で主管された(社)高梁青年会議所さんの思いが、地域の方々の協力も得て、自分たちがやりたいことをやった本当に良い会員大会であつたと思います。逆にこれがありませんら、何でもあ

りです。いよいよ再来年にせまった西大寺JC主管の会員大会でも、本当に自分たちのやりたいことを精一杯やつて、西大寺JCここにありということ、岡山県下に知らしめて欲しいと思います。その時は、一特別会員として、駐車場係でもなんでもして、協力させていただきます。

行事予定	
発行日 H16年8月21日	8月22日 吉井川河川敷清掃 (吉井側周辺)
発行責任者 藤原 知弘	9月8日 9月例会 (西大寺商工会議所)
編集責任者 井上 裕嗣	9月30日~10月3日 全国大会 (水戸)
発行所 社団法人 西大寺青年会議所	10月6日 じゃがいも大会 (美作日本原GC)
	10月13日 10月例会 (西大寺商工会議所)
	11月21日~26日 世界大会福岡会議
	期日未定 OB懇親会